

Fiche n° 10 :

Supprimer ou rajouter une activité dans le parcours de mon apprenant

1. Supprimer une activité

Sur la page d'accueil, cliquez sur « Suivre mes apprenants en qualité de formateur ».



Vous verrez ainsi apparaître la liste des apprenants dont vous êtes le formateur. Cliquez sur la flèche de suivi pour l'apprenant concerné.



La fenêtre suivante va alors apparaître. Cliquez sur le menu pour voir toutes les séquences de la formation.

The screenshot shows the 'formagri' interface. The top navigation bar includes 'Accueil', 'Suivi des apprenants', 'Communication', 'Dossiers', 'Rendez-vous', and 'Aide'. The user profile 'Alice Merveilles TEST FOUZIA' is visible. The main content area is titled 'Formation suivie par Alice Merveilles' and contains a table with the following data:

Formation suivie	TEST FOUZIA
Responsable	Administration PREFERENCE
Objectifs pédagogiques	Faire une fiche descriptive
Description	test
Cette formation comprend	1 module(s)
Durée estimée	18h réparties sur 36 jours
Liste des intervenants	Fouzia SAHILI
Tuteur de la formation	Fouzia SAHILI
Tuteur	Fouzia SAHILI
Début	16/12/2009
Fin	21/01/2010

Cliquez sur la séquence qui contient l'activité à supprimer. Puis, supprimez l'activité que vous souhaitez en cliquant sur l'icône **Supprimer**.

The screenshot shows the 'formagri' interface with the 'Forum de la formation' section active. The sequence title is 'Reconnaitre une situation de proportionnalité (PREFERENCE) (SAHILI)'. Below the title, it states: 'Les activités sont à faire dans l'ordre : l'acquittement d'une activité permet l'activation du lien de la suivante'. A table lists the activities:

Activité : titre	N°	Consigne de travail	Durée	Consulter	Etat	Validation
reconnaitre une situation de proportionnalité. (PREFERENCE) (SAHILI)	1	<!--[if !supportLists]--><!--[endif]-->Télécharger le guide d'activité qui vous est proposé et réaliser dans l'ordre les activités Prévoir des feuilles et un crayon pour faire les exercices	3h50		A faire	
Correction exercices reconnaitre une situation de proportionnalité (PREFERENCE) (SAHILI)	2	Téléchargez la corrections des exercices que vous avez effectué dans l'activité précédente. Réalisez la correction de votre travail.	0h10			

A red arrow points to the trash icon in the second row of the table. At the bottom right, there is a button labeled 'Ajouter une activité'.

Attention !

1. Lorsqu'il s'agit d'une séquence SCORM, il est impossible de supprimer ou de rajouter une séquence.
2. Si l'apprenant a déjà commencé l'activité, il est impossible de la supprimer.
Astuce : la réinitialiser (cliquez sur son état). Ensuite, il sera possible de la supprimer.

2. Rajouter une activité

Comme pour supprimer une activité, cliquez pour voir le suivi d'un apprenant. Pour ajouter une activité supplémentaire, cliquez sur le bouton **Ajouter une activité**. Il n'est cependant pas possible de changer l'ordre des activités. L'activité rajoutée ne sera d'ailleurs pas numérotée.

The screenshot shows the Eduter interface for a user named Alice Merveilles (TEST FOUZIA). On the left, there is a list of activities with progress bars, all at 0%. The main area displays a sequence titled "Reconnaitre une situation de proportionnalité (PREFERENCE) (SAHILI)". Below this, a table lists activities to be performed in order:

Activité : titre	N°	Consigne de travail	Durée	Consulter	Etat	Validation
reconnaitre une situation de proportionnalité. (PREFERENCE) (SAHILI)	1	<!--[if !supportLists]--><!--[endif]-->Télécharger le guide d'activité qui vous est proposé et réaliser dans l'ordre les activités Prévoir des feuilles et un crayon pour faire les exercices	3h50		A faire	
Correction exercices reconnaitre une situation de proportionnalité (PREFERENCE) (SAHILI)	2	Téléchargez la corrections des exercices que vous avez effectué dans l'activité précédente. Réalisez la correction de votre travail.	0h10		A faire	

A red arrow points to the "Ajouter une activité" button located at the bottom right of the interface.

La fenêtre suivante apparaît. L'outil de recherche va vous permettre de trouver plus facilement l'activité à rajouter, soit par son titre soit par sa consigne. Pour affiner votre recherche, vous pouvez préciser s'il s'agit d'une activité duplicable ou non.

The screenshot shows the "Ajouter une activité existante" search window. It includes a search bar with the text "Rechercher par mot-clef". Below the search bar, there are input fields for "Titre" and "Consigne", a "Duplicable" dropdown menu, and a "Valider" button. A "Retour" button is located at the bottom left.

Pensez à valider votre recherche.